

Hiergeblieben e.V.
Bartningstraße 9
64289 Darmstadt
Tel. 06151-9813337
E-Mail info@hiergeblieben-kranichstein.de



V.I.P.eers

Wo herkömmliche Jugend- und Sozialarbeit, z.B. in Jugendzentren, nur eingeschränkt wirkt, engagieren sich junge Erwachsene, die in Kranichstein aufgewachsen sind. Sie verfügen über hohes Ansehen innerhalb der Jugendcliquen des Stadtteils und sind deshalb in der Lage, Konflikte zu entschärfen oder sie im Vorfeld bereits zu vermeiden. Dies schließt u.a. vertrauensvolle Kommunikation mit Anwohner_innen, lokalem Ordnungsdienst und Polizei ein, um Probleme zwischen den Generationen friedlich zu regulieren. Die V.I.P.eers sind die eigentlichen Experten für die Praxis und ermöglichen es den koordinierenden Sozialarbeiter_innen, aus deren Erfahrungen übertragbare und trainierbare Aus- und Fortbildungsmodule zu entwickeln.

Andreas Krauß

Projektleitung V.I.P.eers in Darmstadt-Kranichstein

wird in seinem Vortrag die Arbeit der Gruppe in Kranichstein vorstellen.

Die Veranstaltung findet am

Dienstag, den 6. Oktober, 15.30 – 16.30 Uhr

im Nachbarschaftscafé des Vereins Hiergeblieben im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Etage, statt.

Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.